

BLÜHENDES NÖ

Wenjapons ist schönstes Dorf

Wenjapons hat es wieder geschafft! Das Dorf in der Marktgemeinde Japons holte bei der Aktion „Blühendes Niederösterreich“ in der Kategorie „Kleinstgemeinden“ Platz eins – und ist damit das schönste Dorf des Landes.

VON THOMAS WEIKERTSCHLÄGER

WENJAPONS Farbenprächtige Pflanzen, gepflegte Beete und ein grüner Daumen, den man sogar sehen kann: So präsentiert sich das Dorf Wenjapons seinen Gästen, aber auch den Bewohnern. Jahr für Jahr sorgt das Team des Verschönerungsvereins rund um Obfrau Claudia Glanner dafür, dass man am Weg durch den Ort nicht weiß, wo man zuerst hinschauen soll. Mit tollen Blüten- und Pflanzenarrangements und dekorativen Elementen sorgt der Verein für eine unvergleichliche Wohlfühl-atmosphäre im Ort – und damit auch für eine besondere Lebensqualität seiner Bewohner.

Sie sei sehr stolz, dass der Verein diesen Preis bekommen hat, freute sich Obfrau Claudia Glanner. Es sei eine schöne Bestätigung für den Einsatz, denn: „Wir sind ja fast rund um die Uhr das gesamte Jahr über fleißig dabei, das Ortsbild so schön zu gestalten – und das alles ehrenamtlich“, lobt sie die Vereinsmitglieder. Und dieser Einsatz

habe neben dem Erscheinungsbild des Ortes noch einen Nebenaspekt: „Wir haben bei der Arbeit auch immer eine Hetz. Die gemeinsame Arbeit

sorgt für einen großen Zusammenhalt innerhalb der Dorfgemeinschaft.“ Daher werde das Team auch nicht müde: „Wir packen sicher auch weiterhin or-

dentlich an.“

Die Initiative „Blühendes Niederösterreich“ ist seit Jahrzehnten ein Garant für die Begeisterung von Gemeinden und Bevölkerung, die Ortschaften mit Blumenschmuck zu verschönern. Dieses Jahr wurden bereits zum 55. Mal jene Gemeinden vor den Vorhang geholt, die mit ihrer Blütenpracht ein ganz besonderer Blickfang in Niederösterreich waren. Heuer nahmen 77 Gemeinden am blütenreichen Kräftemessen teil. Neben Wenjapons holten sich auch Kollersdorf-Sachsen-dorf im Bezirk Tulln, Puchberg am Schneeberg im Bezirk Neunkirchen und die Statutarstadt Waidhofen an der Ybbs Landes-siege in ihren Größenkategorien.



▲ Die Delegation aus Wenjapons bei der Preisverleihung. Am Bild: Jürgen Stoiber, Monika Labner mit Jakob, Petra Diem, Ernestine Hofmann, Josef Labner, Helga Trögl, WK NÖ-Vizepräsident Christian Moser, Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner, Ortsvorsteher Martin Doninger, Bürgermeister Karl Braunsteiner, Vizebürgermeister Eduard Kranzl, Verschönerungsverein-Obfrau Claudia Glanner, Karl Glanner, Herta Weintögl, Edeltraud Labner, LK NÖ-Präsident Johannes Schmuckenschlager, Hannes Weintögl, Alfred Weintögl, Verschönerungsverein-Obfrau-Stellvertreterin Bettina Weintögl, NÖ Gärtner-Obmann-Stellvertreter Karl Auer, Ernst Doninger, Wolfgang Labner, Marie Neulinger und Thomas Weintögl (von links).

Foto: NLK/IGeorg Pomaßl

Ihre NÖN-Rechnung ist jetzt bares Geld wert

So einfach geht's:

- Jahresabo-Rechnung scannen oder fotografieren
- Hochladen auf evn.at/services oder Mail an info@evn.at mit der Abonummer
- Bonuspunkte werden eingelöst und direkt auf Bankkonto gutgeschrieben



EVN
Bonuspunkte für
NÖN-Jahresabo
einlösen!



EVN
Energie. Wasser. Leben.